
 

COMISIÓN SEGUIMIENTO PLAN DE ESTUDIOS 

Acta 8° reunión. Miércoles 14 de junio de 2023 

Inicio del trabajo: 10 hs. 

Asistentes: Julio Ramos, Norma Micheloud, Vanesa Ordoñez, Miguel Forni, Alejandra Lutz, Belén 

Lazarini, Julia Olivella, Mabel Bechio, Silvia Lauxmann, Pablo Tomas y Marianela Pez. 

Discusión nuevo Plan de Estudios FCA – UNL 2023 

En la apertura el Secretario Académico hace un repaso de los diferentes temas asignados a las 

comisiones.   

1. fundamentos del plan, no ha tenido avances significativos 

2. Espacios de integración y TFG, se hace un repaso de las propuestas acordadas en el encuentro 

anterior. 

3. Contenidos mínimos. Si bien el plazo establecido para los mismos era el día de hoy, los grupos 

docentes están trabajando aún en su elaboración y en algunos casos se están analizando 

estrategias de integración. Se resolvió que los representantes departamentales sigan solicitando 

a los grupos este producto y a medida que lo dispongan se los envíen a la Directora de Carrera 

Norma Micheloud. 

Luego Julio Ramos presenta algunas propuestas para la integración de nuevo Plan de Estudios. 

Resume algunos acuerdos de coordinación e integración de equipos para el armado de nuevos 

espacios curriculares y algunas situaciones que como Comisión se han identificado que sería 

conveniente lograr una articulación. 

Luego se suman a la reunión 3 docentes de Cultivos Intensivos, los Ing. Juan Favaro, Marcela 

Buyatti y Norberto Gariglio, a comentar el análisis que han realizado al interior de su espacio 

curricular, y fundamentar los motivos por los que consideran que no pueden realizar una 

reducción de los horarios. 

Se procede luego a un intercambio con los integrantes de la Comisión sobre posibles estrategias 

de reducción de espacios curriculares, lo cual es un requisito establecido para lograr el objetivo 

de acortamiento de la carrera. 

Se acuerda la elaboración de un documento que resuma los acuerdos ya logrados para socializar 

y que aquellos Departamentos que aún no han logrado una propuesta que avance en el sentido 

solicitado de reducción de espacios curriculares y carga horaria vean las propuestas de los 

Departamentos que sí lo han realizado. 

A las 12:15 hs., se da por finalizada la reunión, fijándose el próximo encuentro el miércoles 21 

de junio a las 10 hs.    


